



SIN DESCANSO

En pleno carnaval coincide el día de la **concentración de bicicletas**, un Viernes más salimos a la calle en pro de la **limpieza del planeta**.

Este grupo de gente del pedal sigue y sigue elevando su protesta, porque cree que es bien justa en tiempo y hora y se debe atender, porque con ella se podrá aminorar el CO₂, dura carga que **el globo** lleva a cuestas; y nos afecta a todos los vivientes, humanos, animales, fronda, hierbas, y a todo en general cuanto en sí existe en los anchos confines de la tierra. Ya es hora que prestemos atención, una atención más seria y más directa, debemos implicarnos más a fondo, como una piña unidos en defensa de todo lo que late y que se mueve

y que vive y que crece y que genera bienestar en común sin excepciones, anteponiendo siempre la limpieza en el alma, en el agua y en el aire, en todo en general; y en la conciencia, especialmente ahí, que esa es la clave del grandioso marasmo que en sí encierra toda esta sin razón del día a día, que el cinturón nos ciñe y nos aprieta y la asfixia sentimos a dos pasos y parece que nadie se da cuenta. Pero nosotros sí; y aquí volvemos un viernes más con la esperanza puesta en que a poco tardar, los **gobernantes** se unan y que piensen (con cabeza), porque de lo contrario, ¡**qué desgracia**, no lo quiero pensar, porque me aterra! ¡No perdamos la fe, **“bicileteros”**, usemos con amor la **bicicleta...**!

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A TODO EL GRUPO **“MASA CRÍTICA”**, PARA QUE SIGA CON LOS ÁNIMOS COMO HASTA AHORA, QUE UNIDOS SE CONSIGUEN MEJOR LOS PROPÓSITOS.-

Ciudad Real, 23 de Febrero de 2007